

*Ein guter, edler Mensch, der mit uns gelebt,
kann uns nicht genommen werden;
er lässt eine leuchtende Spur zurück.*

Die überaus große und herzliche Anteilnahme beim Abschied unserer lieben
Entschlafenen

Rita Dieffenbacher

hat uns tief bewegt. Wir möchten uns bei allen, die uns ihr Mitgefühl durch überreichte
Schrift-, Blumen-, Kranz- und Geldspenden an den Pelikan-Verein Bretten zuteil
werden ließen, von ganzem Herzen bedanken.

**Jutta Dieffenbacher
Günter Dieffenbacher
Wolf-Gerd Dieffenbacher
mit Familien**

Eppingen, im August 2016